

Incendio dejó millonarias pérdidas en Neiva

16. Ene 2018 - 11:05 Am



Por:
RCN Radio

Una mujer y un joven de 17 años de edad resultaron con quemaduras en sus brazos luego que intentaran rescatar las cosas de su vivienda tras un incendio estructural que se presentó en el barrio Loma de la Cruz de la ciudad de Neiva.



Las pérdidas son millonarias para estas familias

Una mujer y un joven de 17 años de edad resultaron con quemaduras en sus brazos luego que intentaran rescatar las cosas de su vivienda tras un incendio estructural que se presentó en el barrio Loma de la Cruz de la ciudad de Neiva.

La emergencia dejó completamente incinerada una casa dejando además millonarias pérdidas económicas en el oriente de la capital huilense donde los cuerpos de bomberos atendieron el llamado de la comunidad que evitó que las llamas consumieran otras viviendas del sector.

El cuerpo de bomberos en la ciudad está investigando el origen de este incendio que pudo haber sido ocasionado por un corto circuito o por una veladora que había sido prendida al interior de la vivienda.

Las dos personas que resultaron heridas fueron trasladadas a un centro hospitalario con el propósito de recibir la atención médica mientras que el comité de emergencia le entrega las primeras ayudas a los damnificados.